



**SEMINARIO DE PAN-AM.** Representantes de empresas de transporte aéreo y terrestre, nacionales y extranjeras, están participando en un seminario, impartido en el Hotel Presidente, sobre el trato que debe darse a las cargas peligrosas, especialmente cuando se trata de explosivos, productos químicos y materiales inflamables. El seminario es patrocinado por Pan-Am.

# Dra. Castillo Dice que Nada ha Hecho Gobierno

El Presidente Duarte aún no ha hecho algo en beneficio de la nación, por lo que es necesario que comience a gobernar verdaderamente, dijo anoche la Dra. María Julia Castillo, durante una intervención televisiva.

La ex Presidenta del Organo Legislativo recordó que los terroristas iniciaron la destrucción del país, quemando fá-

bricas, autobuses, vehículos particulares, etc., por lo que la inversión extranjera se retiró debido a la inseguridad que prevalecía por tales hechos.

Luego la Democracia Cristiana llegó al poder y encontró a un pueblo con grandes necesidades y con una empresa privada con dificultades económicas, pero la respuesta a estos problemas por parte de los demócratas fueron las reformas estructurales, confrontación permanente con el sector priva-



Dra. María Julia Castillo.

—Favor pase a la página 68.

## Renuncia Directiva de Audición y Lenguaje

Como protesta por los malos y anticuados sistemas de enseñanza que prevalecen en el Centro de Audición y Lenguaje, así como por la actitud intransigente de la directora de la entidad y un grupo de profesores, renunció en pleno ayer la Junta Directiva de la Sociedad de Padres de Familia, la que hace ver que en el Centro se han ignorado las recomendaciones del recién celebrado Primer Congreso de Sordomudos.

El Presidente de la directiva renunciante, señor Francisco Hasbún, hace ver que en el Congreso se demostró con testimonios y experiencias que el sistema empleado para rehabilitar a los casi cuatrocientos sordomudos que están inscritos allí, un método oral, es viejo en más de veinte años y no responde ni a las necesidades y exigencias de los alum-

—Favor pase a la página 31.

## No Debe Politizarse Plan Unidos Para Reconstruir

El Plan "Unidos para Reconstruir" que ha presentado el Alto Mando Militar puede llegar a convertirse en un factor de reconstrucción nacional, siempre y cuando no se politice y haya una participación masiva de todos los sectores del país.

Así lo afirma el Lic. Juan Vicente Maldonado, Director Ejecutivo de la Asociación de la Empresa Privada (ANEP), quien añade que el Ejército busca con el mencionado plan no dejar abandonadas las zonas geográficas que está controlando militarmente.

Maldonado asegura que el propósito de "Unidos para Reconstruir" es permitirle a la población desplazada el regresar y retomar tierras, caseríos, cantones y poblados

ubicados en las zonas reconstruidas.

Indica que hay tres aspectos que tienen que ser atendidos para llevar adelante este plan. El primero es la estructura física, o sea caminos de acceso, instalación de agua potable, alumbrado

—Favor pase a la página 42.

## Terroristas Atacan Beneficio

SANTIAGO DE MARIA (Usulután). Por segunda vez fue atacado la madrugada de ayer por una columna terrorista, el beneficio de café El Marquésado, ubicado en el cantón del mismo nombre, a 15 kilómetros de esta jurisdicción.

De acuerdo a los datos de

—Favor pase a la página 42.

# \$800 Millones Pierde País por Especular con Café

Si no se hubiese especulado con el café, aun con la exigua cosecha, hubieran entrado a El Salvador, sólo provenientes de venta de café, más de 800 millones de dólares, dicen directivos de la Asociación Cafetalera de El Salvador, al referirse a declaraciones del Presidente Duarte, en ocasión de inaugurar

un puente en el río Lempa.

Duarte mencionó que en concepto de exportaciones en el año se recibieron 500 millones de dólares y que el consumo del país era de más de mil millones de dólares.

"Lo que el Presidente Duarte no menciona y lo recordamos es que si no se hubiese especulado,

hubieran entrado más de 800 millones de dólares por las ventas del café".

—Favor pase a la página 11.



CONTINUAN las investigaciones en el INCAFE", dice el Lic. Ciró Cruz Zepeda, presidente de la Corte de Cuentas.

—Favor pase a la página 31.

## Continúa Investigación de la Corte en INCAFE

Hasta el momento la Corte de Cuentas continúa las investigaciones para detectar alguna anomalía en los estados financieros del Instituto Nacional del Café, dijo el Lic. Ciró Cruz Zepeda, Presidente de la Corte, en rueda informativa celebrada ayer por la mañana.

desde el momento en que la Fiscalía pidió a la Corte realizar un arqueo en el INCAFE se formó una comisión para reforzar a la delegación de la Corte en el Instituto.

Lo que se quiere, añadió, es un arqueo exhaustivo de las operaciones económicas y financie-

—Favor pase a la página 41.

## Niegan Datos a Escolares en Oficinas de Gobierno

Serios problemas afrontan los estudiantes del Instituto Nacional de la colonia Zacamil en el trabajo de investigación que realizan para sus tesis de graduación, en vista de que se les niega información en las oficinas de gobierno y en otras les prestan poca colaboración, según informan los estudiantes de último de

bachillerato de ese Instituto. Dicen que los datos que piden son los que deben estar a la mano del público y no se explican el porqué de negarles la información. Comprenden que por la situación que vive el país no hay datos actualizados de ninguna

—Favor pase a la página 42.

## Alcaldía Prefiere Imagen Política a Pagar Deudas

La fracción legislativa del Partido ARENA, al analizar la deuda de la Alcaldía Municipal de San Salvador, de casi seis millones de colones a CAESS, señala que el dinero malgastado en la llamada reforma urbana, pudo utilizarse en cosas prioritarias, como sugirió desde el princ-

pio, atendiendo quejas de comerciantes y pueblo en general.

Así lo declaró el diputado Mauricio Zablah, quien recalcó el dinero que continúa utilizándose en la "reforma urbana", debe darse a CAESS, para que pueda

—Favor pase a la página 11.

## Instan a Funcionario de ONU a ver Estrago Minas

Invitación al Dr. José Antonio Pastor Ruidrejo para que visite los hospitales donde se encuentran recluidos niños y adultos campesinos mutilados por las minas "quita-pie" y "paso a paso" que los terroristas colocan en los caminos rurales, hace el señor Anselmo Ruballo, en nota enviada a EL DIARIO DE HOY.

Dice el referido lector que él se ha dado cuenta de la actividad desplegada el Dr. Pastor Ruidrejo, en calidad de Delegado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, quien se encuentra en el país desde el domingo pasado.

El Dr. Ruidrejo ha sostenido reuniones con dirigentes de los organismos que funcionan en esta capital y que dicen ser defensores de los derechos humanos y ha visitado las cárceles para conversar con los reos políticos, "pero no sabemos si ha solicitado entrevistarse con el coronel Omar Napoleón Avalos, secuestrado por los terroristas desde hace once meses ni hemos sabido de sus visitas a las viviendas campesinas donde familias enteras han sido afectadas por las criminales minas quita pie o

paso a paso, como les llaman los terroristas", dice el Sr. Ruballo.

En el área de Guazapa hay cerca de cien víctimas de esas minas y en su mayoría son niños, en los departamentos de San Vicente, Usulután, San Miguel, Morazán y La Unión son centenares de víctimas con pies amputados que han perdido su futuro debido a esos criminales artefactos preparados por los terroristas.

### PREPARADOS EN MANAGUA

Hace poco un terrorista capturado por el Ejército dijo que la preparación para elaborar esas minas la recibieron en Managua, teniendo como materia prima envases vacíos de jugos de frutas o cilindros de lamina rudimentarios. Son, en la mayoría de los casos, dos cilindros, uno pequeño de un diametro de una pulgada y otro de dos. Uno adentro del otro.

Los espacios vacíos son rellenos de pólvora o clorato y el detonador es un fulminante, sencillito, accionado con dos alambres

—Favor pase a la página 41.



MUTILADA. Angélica Moreno Bonilla, una de las víctimas de las minas terroristas colocadas en los caminos rurales. Centenares de civiles han sufrido igual o peor suerte.

# !Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 69.